



Das zauberhaft gelegene Dörfchen Foroglio im Val Bavona. Hier spielt sich ein Teil der Filmlegende ab

ihr Vertrauen zu gewinnen, denn sie sind stolz und scheu. Ich durchwanderte das ganze Sarntal, suchte die entlegensten Gehöfte auf, und sie erzählten mir von ihrer Arbeit, ihren Überlieferungen und, was mich am meisten interessierte, von ihren uralten Volkslegenden.

Besonders die Legende vom "Blauen Licht", das jede Vollmondnacht an der Felswand aufgleißt und die zum Aberglauben neigende Bevölkerung

Leni Riefenstahl versucht auf dem Marktplatz die Sarntaler Bauern für ihren Film zu gewinnen